

PRESSEINFORMATION

26. Juni 2013

Aktuelle Hochwassermeldung

Elbe in Dessau-Roßlau erreicht am Sonntag Warnstufe 1

Der Dauerregen der letzten Tage in Teilen Sachsens ließ die Pegel der Elbe steigen. So wurden an manchen Orten die Richtwerte der Alarmstufe 1 überschritten. Nunmehr vermeldet das Sächsische Landesamt für Umwelt, Landwirtschaft und Geologie jedoch eine Wetterberuhigung.

Für die Stadt Dessau-Roßlau prognostiziert die Hochwasservorhersagezentrale Magdeburg für den 30. Juni 2013 (Sonntag) einen ungefähren Anstieg der Elbe auf 5,45 m (Dessau-Leopoldshafen), so dass mit der Alarmstufe 1 gerechnet werden kann. Heute Mittag war ein Pegelstand von 3,30 m zu verzeichnen. Am Bezugspegel in Torgau wird ein Wert von 6,35 m erwartet. Erst bei 6,60 m würde die Alarmstufe 2 ausgerufen werden, wovon derzeit aber nicht ausgegangen wird.

Die Mulde weist eine gleichbleibende Tendenz auf, mit dem Ausrufen von Warnstufen ist voraussichtlich nicht zu rechnen.